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鹿児島大学水産学部合格
３年 井上 大輔（福知山市立大江中学校卒業）

私は、鹿児島大学水産学部を受験

しようと考えた時、とても不安でし

た。今年からＡＯ入試に入試形体が

変わり、面接対策、論文対策も何を

。したらよいのか分かりませんでした

しかし、何も分かっていないのはど

の受験生も同じだと割り切り、水産

に関する様々な分野の本や論文を読

み、どんな出題に対しても答えられるように知識を蓄え、それらは入試の時で

も自分の中で大きな自信になりました。

そして、志望理由書や面接対策、論文対策に力を入れました。多くの先生か

らアドバイスをもらい、繰り返しの添削を受けました。僕を直接担当してくれ

た先生には夜遅くまで学校に残ってもらいました。私はあまり面接が得意では

なく、入試目前に何度も練習を繰り返しました。練習で完璧にすることはでき

ませんでしたが、自分ができることはできた、もうやるしかないと考えること

ができました。

私の将来の目標は、海洋学を深く学び、その知識や技術を生かして水産高校

の教員になることです。大学は高校以上に楽しく、そして厳しいところだと思

います。ですが、多くの人に支えられて合格できたことを忘れず、常に初心に

返って全力でがんばります。


